



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa

Fecha:

03/08/2021

Sección:

Seguridad

Página:

36



EN LA GAM

Sufre anciana intoxicación tras incendio

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. -

Una mujer de la tercera edad resultó intoxicada, al registrarse un incendio dentro de una vivienda ubicada en la alcaldía Gustavo A. Madero (GAM), a donde acudieron bomberos para controlar las llamas.

El siniestro tuvo lugar en la vivienda marcada con el número 357 de la Cerrada Norte 5ª, en la colonia Panamericana, lo que movilizó a los equipos de emergencia para evitar que el fuego se extendiera.

Una mujer, de 69 años, quedó atrapada dentro de su recámara, por lo que los vecinos acudieron en su auxilio, y cuando llegaron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), bomberos de la Ciudad de México y técnicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM) le brindaron los primeros auxilios, pero tuvo que ser trasladada a un hospital ya que presentaba signos de intoxicación por monóxido de carbono.

CAUSA



Se estableció que el siniestro se originó debido a que se quemaron dos sillones de la sala



Bomberos llegaron en auxilio

Fecha:

23-08-22

Sección:

Notas

Página:

12

 LA PRENSA

ALCALDÍA TLALPAN

Asesinan a joven de dos puñaladas en el cuello

De al menos dos puñaladas en el cuello un joven de alrededor de 29 años de edad fue asesinado tras una riña colectiva en las inmediaciones de la colonia San Miguel Xicalco Alcaldía de Tlalpan. Hasta el momento no se tiene reporte de personas detenidas por este hecho.

Y es que fue durante la madrugada de este martes a escasos minutos de las 03:00 horas que al exterior de un domicilio ubicado en Avenida México Ajusco casi esquina con 5 de mayo, una discusión entre varios sujetos termino mal, cuando está fue subiendo de tono, pues de los gritos y las palabras altisonantes, uno de los participantes saco un arma punzocortante y sin dudar apuñalo en varias ocasiones a su contrincante, para después escapar del lugar.

Vecinos y testigos de los hechos llamaron al número de emergencia 911 para reportar el hecho, hasta el lugar se movilizaron policías capitalinos quienes observaron al sujeto semidesnudo tendido en el asfalto sobre un charco de sangre por lo que solicitaron apoyo médico.

Una ambulancia del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM) acudió al lugar donde paramédicos revisaron a la víctima, pero nada pudieron hacer pues las heridas que le causaron a la altura del cuello durante la pelea le arrebataron la vida.

La escena fue acordonada y resguardada por uniformados mientras peritos de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) especializada en homicidios realizaban las diligencias para luego llevar el cuerpo al Semefo.

Karla Rivas

Fecha:

03/08/22

Sección:

La Roja

Página:

11

BALEAN A POLI EN EL BANO

Miriam H, una agente de la policía con tres años de antigüedad en la corporación, fue hallada sin vida en el baño del edificio que vigilaba, perteneciente a la Secretaría de Desarrollo Urbano de la CDMX. La mujer presentaba una herida de bala en la cabeza.

ESPECIAL



Fecha:

03/08/2021

Sección:

Ciudad

Página:

1

REFORMA
CORRECCION

Indagan muerte de mujer policía en la Seduvi

ANDREA AHÉDO

La Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México investiga la muerte de una agente de la Policía Auxiliar en las instalaciones de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda (Seduvi), ubicadas en el 1322 de la Calle Amores, Colonia Del Valle Centro, Alcaldía Benito Juárez.

La policía, adscrita a la Secretaría de Seguridad

Ciudadana (SSC) habría sido localizada la madrugada de ayer dentro de los sanitarios ubicados en el sótano del inmueble.

“De acuerdo con los primeros reportes, la víctima fue localizada en el sótano del edificio en el que prestaba sus servicios como vigilante, con lesiones por disparo de arma de fuego y junto a ella su arma de cargo”, detalló la Fiscalía en una tarjeta informativa.

Fiscalía General de Justicia

/// La víctima fue localizada en el sótano del edificio en el que prestaba sus servicios como vigilante, con lesiones por disparo de arma de fuego y junto a ella su arma de cargo”.

El Ministerio Público de la Fiscalía de Investigación Territorial en la Alcaldía Benito Juárez inició una carpeta de investigación por el

delito de homicidio culposo por otras causas.

Se espera que la necropsia de ley determine las causas de muerte.

Fecha:

03/08/2022

Sección:

Seguridad

Página:

6

metro

Indagan muerte de mujer policía

ANDREA AHEDO

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México investiga la muerte de una policía auxiliar en las instalaciones de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda (Seduvi) en la Colonia Del Valle, Alcaldía Benito Juárez.

"De acuerdo con los primeros reportes, la víctima fue localizada en el sótano del edificio en el que prestaba sus servicios como vigilante, con lesiones por disparo de arma de fuego y junto a ella su arma de cargo", detalló la institución.

De acuerdo con esta información, el Ministerio Público de la Fiscalía de Investigación Territorial en Benito Juárez inició una carpeta de investigación por el delito de homicidio culposo por otras causas.

La FGJ detalló que se espera que la necropsia de ley determine las causas de muerte de la agente, adscrita a la Policía Auxiliar de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC).



El cuerpo fue llevado al anfiteatro como desconocido.

DEJAN CADÁVER EN TROCA

Putrefacción

Hallan un cuerpo en descomposición y dan aviso a las autoridades

ANDREA AHEDO

CIUDAD DE MÉXICO.- El cadáver de un hombre fue descubierto ayer al interior de una camioneta estacionada a un costado del Panteón Guadalupeño, en la Colonia Huichapan de la Alcaldía Miguel Hidalgo.

Los vecinos aseguraron que desde la noche del lunes vieron

el vehículo estacionado en la Calle Lago Saima, donde fue asegurado por policías.

“Lo que andan diciendo es que había una persona adentro, pero no sabemos nada. Jamás había visto esa camioneta, y los policías llegaron hoy apenas y no nos dicen nada”, comentó uno de los vecinos.

Fueron policías quienes colocaron al menos tres cordones a lo largo de la calle y su cruce con la Calzada México-Tacuba, para permitir el trabajo de los policías de Investigación y peritos.

Reportes extraoficiales indi-

can que el cadáver ya se encontraba en estado de putrefacción y que fue por esa razón que los colonos reportaron el vehículo a los números de emergencia.

Sin embargo, ninguna autoridad confirmó de manera oficial el género de la persona fallecida ni las causas de muerte.

Peritos de la Fiscalía capitalina se presentaron en el sitio alrededor de las 14:00 horas y luego de al menos dos horas terminaron sus diligencias y sacaron el cadáver del automóvil que quedó en calidad de desconocido.



La zona del hallazgo fue acordonada por la Policía.

Fecha:

03/08/2022

Sección:

Ciudad

Página:

4

REFORMA
CORRECCIONES Y JUSTICIA



DESCUBREN CADAVER

El cuerpo de un hombre fue descubierto ayer al interior de una camioneta estacionada en la Calle Lago Saima, a un costado del Panteón Guadalupano, en la Colonia Huichapan, Alcaldía Miguel Hidalgo. Vecinos reportaron a la Policía que emanaba mal olor.

Andrea Ahedo

Fecha:

03/08/22

Sección:

La Roja

Página:

12 y 13 | 1

El Gráfico

DEJAN CADÁVER EN CAMIONETA

CARROZA DE LUJO

El cuerpo, que estaba en la cajuela del vehículo era de un hombre que vestía formal y tenía un balazo en la sien



IGNACIO RAMÍREZ

Dentro de una camioneta abandonada en el transcurso de la noche del lunes, autoridades localizaron el cuerpo de una persona junto al Panteón Jardín Guadalupe en la colonia Huichapan.

Testigos refirieron que la noche de ayer, observaron una camioneta gris estacionada sobre la calle Lago Saima casi esquina con la Calzada Tacuba, en la alcaldía Miguel Hidalgo.

Al ver que la camioneta continuaba en el mismo lugar durante el mediodía de ayer, los residentes se acercaron y observaron que había manchas de sangre.

Alarmados, de inmediato alertaron a la policía, quienes acudieron a confirmar el reporte. Los uniformados colocaron un amplio acordonamiento en la zona para tratar de preservar indicios, pese a que el vehículo llevaba varias horas abandonado.

Peritos encontraron en la cajuela del vehículo a la víctima, de entre 40 y 45 años, vestía camisa formal color azul, pantalón de vestir color negro, era de tez blanca y complexión robusta, de 1.80 aproximadamente de estatura. La lesión que le quitó la vida fue provocada por un disparo en la sien izquierda.

Aunque en el lugar se dijo que había dos cuerpos al interior del vehículo, hasta el momento las autoridades sólo han confirmado que se trata de una persona.

Detectives ministeriales entrevistaron testigos y buscaron cámaras de seguridad en las inmediaciones para tratar de dar con los responsables.

Ninguno de los vecinos de la zona pudo decir quién conducía la camioneta o si escucharon disparos o voces en el sitio donde se estacionó la unidad.

Los peritos trasladaron el cadáver al anfiteatro correspondiente, donde se determinarán las causas de muerte y se identificará a la víctima.

Fecha:

03/08/2022

Sección:

Ciudad

Página:

1

REFORMA
CORAZÓN DE MEXICO

IMPACTO MÚLTIPLE

CUAJIMALPA. Una tráiler chocó contra tres vehículos y un muro en la Carretera México-Toluca, lo que dejó un saldo de cuatro lesionados.



Fecha:

23-08-22

Sección:

Comunidad

Página:

18

EXCELSIOR

EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL



MÉXICO-TOLUCA

ACCIDENTE DE PESO

Un tráiler se impactó contra el muro de contención en el kilómetro 16.5 de la carretera México Toluca cuando se desplazaba a la Ciudad de México. El saldo fue de cuatro personas lesionadas y tres automóviles chocados.

— Efrén Argüelles

Fecha:

03-08-22

Sección:

Comdel

Página:

16

EXCELSIOR

EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL

Cae barda y talud en la Gustavo A. Madero

Derivado de las lluvias y una presunta mala construcción, ayer cayó una barda perimetral junto con tierra en la casa 22 de la calle Canteira y avenida Chiquihuite, en la alcaldía Gustavo A. Madero.

El deslizamiento de tierra y la caída de la barda no dejaron personas lesionadas. El lugar quedó acordonado por la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil.

— Efrén Argüelles